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Cлово нашим выпускникам

ЖЕЛАЮ СОХРАНЯТЬ  
И ПРИУМНОЖАТЬ ЛУЧШИЕ ТРАДИЦИИ

— Какие самые яркие воспоминания у Вас остались от учебы в финансовом институте? Что ценного 
он Вам дал для построения дальнейшей карьеры?

— Ярких воспоминаний много. В первую очередь — это преподаватели! Лекции многих из них были 
настолько впечатляющими как по содержанию, так и  по манере чтения, что на них ходили как на 
хороший спектакль. Несмотря на то что история экономических учений была почти что факультатив-
ным курсом, и по ней был только зачет, на лекции профессора Абрама Лазаревича Реуэля собиралась 
полная самая большая в то время в МФИ аудитория № 62 в старом здании на улице Кибальчича. Его 
слушали затаив дыхание, в зале буквально слышно было, как муха пролетает. А чего стоила его знаме-
нитая фраза: «Читайте Маркса, Ленина и Реуэля!».

А лекции профессора Павла Петровича Маслова по статистике, которые всегда дополнялись весьма 
уместными шутками и прибаутками! Мы восхищались также лекциями профессора Мариам Семенов-
ны Атлас, профессора Георгия Павловича Солюса и многих-многих других преподавателей. Очень мно-
го с профессиональной точки зрения нам давали лекции по финансам отраслей народного хозяйства 
профессора Дмитрия Степановича Молякова и по бюджету — профессора Раисы Даниловны Винокур.

Могу с полным основанием утверждать, что студенты МФИ того времени получали прекрасное об-
разование, сравнимое с образованием в лучших вузах страны. И я это понял, придя в декабре 1965 года 
на работу в Министерство финансов СССР. Это был год так называемых «косыгинских реформ». И меня, 
совсем молодого специалиста, подключили к их проведению и анализу первых итогов. Начав эту ра-
боту, я понял, насколько глубокие знания дал Московский финансовый институт. Но студенты МФИ в то 
время не только учились. Мы умели и отдыхать, и работать. С гордостью могу сказать, что в 1964 году 
в МФИ, первом из гуманитарных вузов, был организован студенческий строительный отряд, в этом же 
году впервые зажегся «Голубой огонек». Мы ходили в туристические походы по Подмосковью, коллек-
тивно выезжали на лыжные прогулки.

— Что бы Вы хотели пожелать университету в связи с его юбилеем?
— Поздравляя родной институт с 95-летием, хочу пожелать ему, несмотря на преклонный возраст, 

оставаться всегда молодым, сохранять и приумножать лучшие традиции, заложенные в первые годы 
его существования!
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